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平成２７年度第９回打ち合わせ  

 

日時：平成２７年１２月１２日 ＰＭ６：３０～ 

場所：桜が丘市民センター    

出席者：別途(衛生組合作成議事録による) 

 

１．序 

標題について下記の通りの打ち合わせを行った。  

 

２．参考資料 

本日の打ち合わせには以下の資料を使用した。 

          (1)  平成２７年度第９回（第２２回） 

３市共同資源物処理施設整備地域連絡協議会次第：H27.12.12 

        (2) 環境啓発機能（プラザ機能）：H27.12.12 

        (3) ３市の廃棄物排出量の実績と予測 ：H27.12.12 

        (4) 修正版～資源循環型の社会を目指して：H27.10.17  

        (5) Ｈ２７年第８回～会議録の確認について：H27.12.4  

        (6) Ｈ２７年第８回 打ち合わせ（板書タイプアウト）：H27.11.14  

        (7) Ｈ２７年第 7回～会議録の訂正について：H27.12.4   

 

３．議事進行 

3.1 施設の姿について（ＰＭ６：３０～７：４５）  

3.1.1.未回答事項の確認（森口） 

(1)９月次：建物の高さについての未回答 

     ・住民説明会：２階の高さと説明していた。 

     ・設計案： 

３階の高さ（24ｍ）となっている（ピット方式採用か？） 

 

回答：当時八王子の工場を参考としての構想で作った。  

  （松本）その後ピット方式が明確となり現状の高さとなった。 

・平成２２年４月の資料で２４ｍの高さの資料は存在する。（森口） 

   （基本事項説明会で使用の資料） 

 

(2) １２月議会の回答 

（協議会で同意しているか？→ 一部は反対している）→ 田口部長答弁 

                        ↑ 

                                     （何が問題なのかの確認をする）（邑上） 

本日配布 

(1)～(4) 

配布ズミ 

(5)～(7) 

平成 22年資料 この矛盾の 

説明を明確に 
して欲しい 
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  (2).1 賛成している団体の数： 

(2).2 賛成していない団体の数： 

 

(2).3 具体的な数字は持っていないのでその様な発言となった。 

    次回の議会で修正して戴けないか！      光橋 

訂正の予定なし    松本 

・今後、表現方法について留意して戴きたい。 

（発言） 

 

(3)運営方式の検討（１１月次の資料参照：資料 NO.3） 

  長期包括運営委託 → 民間に委託する方式 

 「運営・管理計画」の「表５－２」により本方式の説明が衛生組合からされた。 

 (A)契約年数について 

 (i) 複数年→（耐用年数 １５～２０年）を目途に決めたい） 

                     決まりはない 

(ii)  決定後はその会社が継続する。 

(iii)  途中変更はないのか？ 

    契約が順守出来ない場合は途中契約破棄はある。 

(iv) 搬入量が変更した場合の契約は？ 

   ローリング契約はないのか？→考える（衛生組合） 

   （見直し） 

      

        固定分    変化分 

 

(v) 複数年契約は出来るのか？（行政は単年度契約のはず） 

   財政法上単年度にすべきではないか（坂本） 

(vi) 委託先企業は多くあるのか（山崎） 

                          

   次回までに回答（衛生組合） 

(vii) 企業廃業／倒産対応は（山崎）（契約期間内に） 

   具体的には“０”ベースです。 

   他市の場合、施設プラントメーカーの関連会社が多い。 

                  （高齢者事業団とのからみ） 

  

(4)基本計画の説明会の開催 

(a)基本計画の説明会を開催したい。（衛生組合） 

(b)本会議での議事が進んでいないのに基本計画の説明会は納得が出来ない。 

  何故このタイミングで開催するのか？（山崎） 

森口 

小川 
を出せないか？ 

Ｐ／L、Ｂ／Ｓ 

管理 



3 

(c)資料は別途作成する。（衛生組合） 

    プラ工場 

    粗大ゴミ工場 

 

(d)対象 → 連絡協議会メンバー 

  意見について → 回答する 

(e)市民に対して説明する場合（1月 12日、13日に開催予定） 

  同一資料を予定。        

    東大和市会議棟 

                  （ＰＭ７：００～） 

衛生組合会議室 

                   （ＰＭ７：００～） 

 

                 資料の事前配布 → 前もって送付して欲しい。 

 

(f)合意を得ない場合停止出来るのか？ 

(g)コスト比較等について三市市民に公開して欲しい。（森口） 

(h)協議会の内容についても三市市民に公開して欲しい。（小川） 

 

(5)現地視察（寝屋川施設） 

・３名とさせて戴きたい。→ 邑上さんに希望者は連絡。 

・今回計画の施設と同等（環境は別） 

 

次回 １月１６日 ６：３０          

 

施設説明をする。 

 

ディスカッションは１月１７日ＡＭ９：３０ 

（衛生組合で実施） 

 

                    

 

                         

 

の２点の説明 

これらの schedule は 

あらかじめ協議事項として

戴きたい（邑上） 

連絡協議会の 

状況説明を 

入れて欲しい 

（了解→衛生組合） 

 


